

29. Oktober 2019

Neue Abstellanlage Stadtbahn: Arbeiten zum Bau der Zulaufstrecke beginnen

Der Bau der neuen Abstellanlage für Stadtbahnen in Weidenpesch schreitet voran. Während die Abstellhalle inzwischen deutlich zu erkennen ist, beginnen nun auch die Arbeiten zum Bau der Zulaufstrecke. Ab dieser Woche wird niedriges Gehölz entlang der ca. 850 Meter langen Trasse von der Neusser Straße bis zur Simonskaul, an der das Gelände der Abstellanlage beginnt, entfernt. Während der vier bis sechs Wochen dauernden Vegetationsarbeiten kommen Kettensägen zum Einsatz, weswegen die Arbeiten nur tagsüber von 7 Uhr bis 18 Uhr durchgeführt werden.

Ab Januar 2020 wird dann der Bau der Zulaufstrecke durch Erdarbeiten fortgesetzt, mit denen der Untergrund saniert und für die Anlage der eigentlichen Schienentrasse befestigt wird. Bis zum Sommer 2020 werden die Gleisbauarbeiten und die Errichtung der Oberleitungsanlage zur Stromversorgung der Stadtbahn folgen. In den Sommerferien 2020 werden die Gleise der Zulaufstrecke an die bestehenden Gleise auf der Neusser Straße angebunden. Hierfür werden die Stadtbahn-Linien 12 und 15 für mehrere Wochen getrennt.

Die KVB hat die direkten Anwohner am 18. September 2019 über die anstehenden Arbeiten im Rahmen einer Infoveranstaltung informiert und steht mit diesen in einem kontinuierlichen Dialog, um die Beeinträchtigungen während des Baus zu minimieren.

- STA -